

# Negroportes

G A L E R I E



## Walid Akkad

Passionné par l'art et l'histoire de la joaillerie depuis l'enfance, Walid Akkad apprend son métier à Paris, à la Haute École de Joaillerie.

De la merveilleuse Méditerranée qui l'a vu naître il retient la lumière, avant de trouver dans les jardins italiens, français et anglais un domaine d'inspiration qui réunit à la fois son amour de la Nature et sa passion pour l'architecture. Peaufinant sa formation initiale en s'exerçant avec des artisans d'art – fondeurs, sertisseurs, polisseurs, – il collabore avec les Maisons de la place Vendôme et participe à de nombreux Salons internationaux, à Paris, Londres, Genève, Monaco, New York...

Walid Akkad crée des bijoux dont il signe toutes les étapes de fabrication: dessin, modelage et sculpture. La sobriété de ses collections nous livre les trois principes fondamentaux qui le guident depuis toujours: définir une architecture précise, choisir des pierres rares et dompter la lumière, et ainsi donner le jour à des créations joaillères qui susciteront une curiosité, un enthousiasme ou une émotion. Chaque bijou étant une rencontre: celle d'une personne qui, en le découvrant, aura l'impression qu'il lui était destiné, ou celle née d'un dialogue confiant au sein de sa galerie pour une création originale.

B I O G R A P H I E

Galerie Negroportes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negroportes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

# Negropontes

G A L E R I E



## Walid Akkad

With a passion for the art and history of jewelry since childhood, Walid Akkad learned his profession in Paris at the Haute École de Joaillerie.

From the beautiful Mediterranean where he was born, he retains the light, before finding in Italian, French and English gardens a source of inspiration that combines his love of Nature and his passion for architecture. Perfecting his initial training by practicing with art craftsmen - founders, setters, polishers - he collaborates with the Maisons de la Place Vendôme and takes part in many international fairs, in Paris, London, Geneva, Monaco, New York...

Walid Akkad creates jewelry for which he is responsible for all the stages in the production process: design, modeling and sculpture. The sobriety of his collections reveals the three fundamental principles that have always guided him: defining a precise architecture, choosing rare stones and taming light, thus producing jewelry creations that provoke curiosity, enthusiasm or emotion. Each jewel is a meeting: with someone who, on discovering it, has the impression that it was intended for them, or with someone who, through dialogue in their gallery, comes up with an original creation.

B I O G R A P H Y

Galerie Negropontes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51